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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 449/2021
 

Requer informações acerca da 
fiscalização a empresas que atuam 
com produtos químicos no 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Estes vereadores, entendedores do seu papel da 
representação dos interesses da população perante o Poder Público e no 
intuito de buscar informações acerca do controle e da fiscalização das 
empresas químicas localizadas no município no que concerne a fabricação, a 
produção, o armazenamento, a transformação, a compra, a venda e a 
comercialização de produtos químicos, bem como o impacto desta atividade 
para o meio ambiente e para a saúde dos munícipes, REQUER que, nos 
termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:

Requer também seja acionada a CETESB (Companhia Ambiental do 
Estado de São Paulo) para que apresente esclarecimento, questão 08, 
enviando o presente no endereço a Av. Professor Frederico Hermann 
Júnior, 345 - Alto de Pinheiros, São Paulo - SP, 05459-900.

1) Quais os dados oficiais o Poder Público pode nos fornecer no tocante às 
empresas que realizam atividades com produtos químicos no município?

2) Quais são os critérios/condições que estas pessoas jurídicas devem 
adotar para poder trabalhar com produtos químicos no município?

3) Como o Poder Público fiscaliza as empresas que atuam com produtos 
químicos localizadas neste município?

4) Quais as licenças e demais documentos são necessários para que estas 
empresas químicas possam atuar no município de forma regular?

5) Como e por qual órgão do Poder Público é fiscalizado o uso de 
agrotóxicos nas lavouras?
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6) Há uma fiscalização do Poder Público sobre os compostos 
desreguladores e agentes cancerígenos potencialmente relevantes utilizados 
pelas empresas químicas que atuam no município?

7) Se a resposta à questão anterior for positiva, como ocorre esta 
fiscalização? 

8) Quais as ações que a CETESB (Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo) está promovendo no intuito de fiscalização, monitoramento e 
licenciamento de atividades geradoras de poluição no âmbito municipal?

9) Ante ao cenário trazido pela crise pandêmica COVID-19, como e quais 
meios estão sendo utilizados para a fiscalização por parte do município dessas 
empresas químicas?

10) Quais são os dados, números, estatísticas de multas dessas empresas 
químicas no âmbito municipal? 

11) Já foram realizados pelo Poder Público estudos técnicos sobre os 
impactos causados pelas indústrias químicas localizadas no município? Caso a 
resposta seja positiva, requer as informações resultantes desses estudos 
técnicos. 

12) Quais programas e métodos de conscientização são trazidos a estas 
empresas pelo Poder Público Municipal?

13) Mais esclarecimentos que julgar pertinentes ao tema.

Justificativa

O objetivo do presente Requerimento é obter informações, 
bem como traçar um panorama sobre as empresas localizadas no município 
que exercem atividades com produtos químicos, receber esclarecimentos sobre 
a postura do Poder Público Municipal perante essas empresas e  pautar sobre 
o impacto dessa atividade para a saúde dos munícipes e para o meio 
ambiente.
                             Assim, estes Vereadores contam com a pronta aprovação à 

unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 18 de maio de 2021.  

 
Esther Moraes                          Kifú

             -Vereadora-                      - Vereador-


